



SYNDICALISTES, AGIR CONTRE LE CAPITALOVIRUS

#9 - Lundi 20 avril 2020

**SUSPENDU DE
SES FONCTIONS**

JE SOUTIENS ANTHONY SMITH

INSPECTEUR DU TRAVAIL

Sa faute : avoir défendu des salarié-es ne disposant pas de protections de sécurité pour travailler.



Anthony, inspecteur du travail à Reims, a été mis à pied pour avoir osé engager une procédure de référé à l'encontre d'une entreprise d'aide à domicile afin de protéger la santé des salarié-es et des usager-es, dont les fragiles personnes âgées, soumises à un réel risque lié au Covid19. Cette décision s'inscrit dans une longue dérive où la Ministre du Travail et des Affaires sociales et son bras armé, la DGT, veulent la peau de l'indépendance de l'inspection du travail par rapport au pouvoir politique et au patronat. Exigeons l'abandon immédiat de toutes poursuites à l'encontre d'Anthony qui n'a fait que son travail !

 **LoRonaVirus**

PENICAUD TENTE DE MUSELER L'INSPECTION DU TRAVAIL !



Union
syndicale
Solidaires

Amazon a fait le choix d'aller au-delà de la décisions de justice rendue en notre faveur en fermant les sites au minimum jusqu'au 20 avril... nouvelle preuve de son double discours alors qu'elle proclamait depuis plusieurs jours avoir déjà réduit son activité aux seules marchandises essentielles et que les commandes continuent à être traitées par des tiers. Une nouvelle audience est prévue le mardi 21 avril devant la Cour d'appel de Versailles. A noter que les OS CFDT et CGT d'Amazon nous ont rejoints dans ce combat.



**LOCATAIRES SOLIDAIRES
NOUS SUSPENDONS
NOTRE LOYER!**



Les masques grand public seront disponibles dans le prochain Pif gadget. (source : Sibeth Ndiaye)



Une campagne a été lancée à travers laquelle chaque signataire décide de suspendre le paiement de son loyer durant l'épidémie par solidarité avec les locataires en difficulté et pour la mise en place d'un moratoire pendant celle-ci et lors de ses suites.

Ni coronavirus, ni union sacrée, la lutte continue contre tout ce qui détruit nos existences. Solidarité avec les victimes du coronavirus, solidarité avec toutes celles et ceux que ce système attaque ; indéfectiblement. La lutte ne s'arrêtera pas avec la maladie. Nos combats pour un monde où la solidarité, la protection sociale et les services publics sont les meilleurs remparts contre les fléaux et l'injustice, sont plus que jamais légitimes !